



Pièces 6 Pièces

Superficie 234 m²

Référence V6567CA

Prix 1 750 000 €

Mandelieu-la-Napoule Maison à vendre (06210)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nichée dans un écrin de verdure, à l'abri des regards, dans un domaine recherché au calme absolu, cette charmante propriété provençale rénovée entièrement, offre une vue spectaculaire sur l'Estérel. Elle se situe à seulement 2 km du village de la Napoule et de la mer, à proximité des deux golfs et à 15 min de Cannes. D'une superficie d'environ 234 m², la propriété se compose comme suit : Au rez-de-chaussée :- Une entrée ;- Un vaste séjour lumineux avec cheminée exposé sud-ouest donnant accès à une terrasse en teck ;- Une cuisine équipée ;- Un bureau que l'on peut facilement transformer en 4ème ...

Nestled in a lush setting, out of sight, in a sought-after and peaceful estate, this charming Provençal property, fully-renovated, offers spectacular views of the Esterel mountains. It is situated just 2 km from the village of La Napoule and the sea, close to two golf courses and 15 minutes from Cannes. Covering an area of around 234 sqm, the property is composed as follows: Ground floor:- Entrance hall,- A large, bright living room with fireplace facing south-west and leading onto a teak terrace,- A fitted kitchen,- A study that could easily be converted into a 4th bedroom,- A bedroom,- A ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





